

脱毛の予約が取れない！

ある、お客様から、こんな質問、疑問を頂きました。

「私の、通っているサロンは、脱毛の予約がなかなか取れなくて、4～5か月先になるんです」

一見、とても忙しくて、繁盛している「錯覚」に陥ります。

そんな、繁盛しているお店なら、結構評判が良いのだろう～と勘違いしそうです。

当院のお客様で、以前に「脱毛サロン」に勤めていた方が、お見えになっています。

幹部クラスの方です。

そこで、幹部クラスの方に聞いてみました。

以下のような、返事でした。

「 年保証付きで、 円、と言うコースの方は(って言うか、全部のお客様は一括入金のコースですが...)最低でも、通って頂く間隔は2～3か月以上は、あけてもらっています。たとえ、相手が 1か月後が良い！ と言っても、「空いていません」と言って、断ります。仮に、スタッフが間違えて、1か月とか、2ヵ月後に予約を取ってしまったら、相手に電話して、すみません！こちらの手違いで、ご予約頂いた日は、予約が取れませんでした と言って、3か月以上先の予約を入れます。」と。。

ようは、何回も脱毛処理を行いたくない！ってことね。。

何故でしょう！

脱毛機は、レーザー脱毛機にしても、IPL(光)脱毛機にしても、動かし(稼働し)、エネルギーを照射するたびに、お金が掛かります。電気代ごときではありませんよ～

光源代金と言います。

レーザーも光も、特殊な管を通して、レーザーや光にエネルギーを与えて、脱毛処理します。

その際に、ある一定の照射数を超えると、エネルギーレベルが下がり、脱毛効果はなくなります。

その、光源を交換する際に、平均して20～30万円の費用が掛かります。

つまり、1照射するたびに、いくらかのお金が出ていく訳です。

仮に、1照射4円とすれば、1000照射したら、4000円消費と言う事になります。

車を動かせば、ガソリンが消費するのと同じです。

だから、なるべく、施術しないほうが、お金がかからない訳。。。だから、予約取りたくないんですって！